
 

 

 

 

 

 

毎年、夏休みの前に、生徒たちにお願いしてきました。それは、この夏の時間を使って、「自

分が何者で、何ができて、何ができなくて、将来はどうしたいのか？」をよく考えてほしいとい

うことです。いろいろなスケジュールをこなしながら、忙しい人もいるかもしれませんが、是非

とも、じっくりと考えてみてください。 

 また、周囲の人々に感謝の念を持っているでしょうか？人は、

人とつながって生きています。常にだれかとつながって生きてい

ます。自分の周囲の人を大切に思い、毎日を感謝しながら付きあ

いたいものです。 

 七夕は過ぎましたが、夏の大三角形（ベガ、アルタイルそして

デネブ）が、夜中の０時頃に、南中します。たまには、夜空でも

仰いでみよう。 

校長 吉原 準一 

 

 

 

 夏休みを迎えるにあたって  

 

今年度も昨年度に続き、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、４月から様々な制約の中

で学校の教育活動が行われてきました。生徒たちにも多くの我慢をさせてしまうことになり、心

苦しい限りです。 

さて、明日から夏休みを迎えることとなりました。昨年度は休校措置のあおりを受け、わずか

２週間という短い夏休みとなってしまいましたが、今年度は通常の夏休み期間となります。日常

生活ではまだまだ多くの制約を強いられる状況ではありますが、この夏休み期間を少しでも充実

したものとなるよう、有意義に過ごしてもらえたらと考えております。 

一方で、長期休業期間はどうしても気持ちの緩みが出てしまい、思いもよらない事故やトラブ

ルに巻き込まれることがあります。交通事故の防止をはじめ、危険な行為や迷惑行為をしない、

行き先不明や遅い帰宅とならないようにする、金品に関わるトラブルの防止など、注意しなけれ

ばいけないことも多くあります。学校において生徒への指導も行いますが、ぜひご家庭において

も未然防止の働きかけをお願いいたします。 

なお、夏休み明けは８月２７日（金）から学校再開となります。２７日の予定は、 

 

①  全校集会（学活） ② 授業 ③ 授業 ④ 総合 （※ 昼食、部活動はありません） 

 

です。 
生徒指導専任 細谷 政幸 
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 人権講演会を聴いて  
 

 ６月２４日（木）に一般社団法人 JCMA 代表理事であり、コミュケーション講師の吉井奈々

さんを講師に迎え、２・３年生に向けての人権講演会が開催しました。新型コロナウイルス感染

拡大防止の観点から、２回に分けての開催となりました（１年生は秋に開催予定です）。世の中

でも注目されている性の多様性や LGBT について考えること、来年からの森中標準服のマイナ

ーチェンジに向けての理解を深めることを目的として開催された講演会は、目的以上に素敵な時

間になりました。 

講演会が終わり、時間がだいぶ経ちましたが、吉井さんからいただいた「大丈夫！と信じる力。

心の力」「語尾に♪をつけてみよう」などの沢山の言葉は、何かあるたびにふと出てきます。そ

れぞれに残る言葉を胸に、自分も相手も大切にする毎日を送ることが一人ひとりの人権の尊重に

つながることを生徒・教職員一同改めて感じさせられました。 

 

内山 菜美 ・ 中山 望 

 

【生徒の感想より】 
 

・自分は友だち関係で悩んだことはありませんでしたが、なんとなく自分に自信が持てません。 

 でも今日の講演を聞いて、自分のいる意味を少し見いだせた気がします。 

 

・１番大事なのは自分だなと感じました。将来自分が幸せになっていることを願って頑張りた 

 いと思います。 

 

・吉井さんはみんなに楽しく聞いてもらえるように笑いもとっていて、とても楽しかったです。 

 そして話している時に過去の自分（吉井さん）の話も入れて、わかりやすく、共感しやすく 

 そして説得力が何よりもありました。話を聞いて、明るく、前向きに考えていきたいと強く 

 感じました。 

 

・吉井さんの言葉は人を支えていて、対等に思っていることが伝わってきました。私も人のこ 

 とを考え、寄り添えるような人になりたいと思います。 

 

・吉井さんの話を聞いて、共感できたり、新たに自分がどうすればよいのかわからないことが 

 話をきけて「あ！それでいいんだ」と思えてすっきりしました。 

 

・「何度失敗してもいいんだよ。必ず輝くから。」という言葉が印象に残っています。僕はサッカ 

 ーをやっていてうまくいかないことが沢山あるので、この言葉を自信にして頑張ろうと思いま 

した。 

   



 

 生徒総会を終えて  
 

7 月 9 日（金）に、生徒総会が行われました。生徒会本部役員や各委員会は議案書の準備、

質問に対する回答の検討、本番を意識したリハーサルなど準備を重ねて本番を迎えました。 

昨年度と同様に TV 放送で行い、今年度は、議案書を印刷せず、新たな試みとして生徒に支

給されているクロームブックを活用した形で実施しました。スムーズに進み、大きなトラブルも

なく終えることができました。 

星野 諒 

 

 職員紹介  

 

6 月 7 日から加藤奈央さんが、学校アシスタントとして勤務しています。 

 

 眼科検診  

 

延期しておりました今年度の眼科検診は、【９月１６日（木）８：４５～】

に実施する予定です。 

予備日は１０月１４日（木）となります。 

 

 夏休みの学習会は中止させていただきます  

 

新型コロナウイルス感染防止のため、本年度の夏休みの学習会を中止させていただきます。 

全ての学年での中止になります。わからない部分や質問がありましたら、夏休み明けの授業や、

教育相談の時間にお聞きください。夏休み期間中も、計画的に家庭学習を進めるようお願いいた

します。 

 
 

 

    森中学校のホームページでも情報を公開しております。 

    「森中学校」で検索してみてください。 

    http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mori/ 

 

 



  

部活動 近況報告 

【野球部】 
 
市総体は抽選の結果、２回戦からの出場になりました。
7/10(土)に２回戦があり、上の宮中と対戦をしました。 
５回まで０対０の拮抗した試合展開でしたが、６回表に待
望の先制点をとりました。しかし、その裏に２点取られて
しまい、1-2 で負けてしました。選手たちは気持ちを前
面に押し出して、戦っていました。観戦していた人に感動
を与えたと思います。この悔しさをバネに新チームでも
日々の練習に励んでいきたいと思います。今後も応援よろ
しくお願いします。 
 

【サッカー部】 
 
市総体１回戦は、川和中と対戦し、２－０で勝利しま
した。３年生の保護者の方々応援ありがとうございま
した。２回戦は、大正中と熱い戦いを繰り広げました
が、あと一歩及ばす２－３で負けてしまいました。３
年生は、この大会で一区切りする生徒と高円宮杯に出
場する生徒に分かれます。勉強も部活もひたむきに頑
張りますので、今後も応援よろしくお願いします。 

【女子バドミントン部】 
 
６/１２（土）に、市総体団体戦が行われました。市場中
と対戦し、惜しくも敗れてしまいましたが、自分たちが積
み重ねたことを振り絞りながら戦っていました。最後の最
後まで、シャトルを追い続けていました。その一生懸命さ
を、新しいチームとともに引き継いで活動していきますの
で、今後も応援をよろしくお願いします。 

【女子バレーボール部】 
 
市総体 1 回戦は、洋光台第一中と対戦し、19 対２５、
2０対２５で惜しくも敗れました。洋光台第一中は、毎
月練習試合を行い、お互いに切磋琢磨して成長してき
たチーム。激戦を終えて、お互いのチームが「苦しい
けど楽しかった」と言える試合ができて、選手たちも
大満足でした。成長した自分たちに感動して引退を迎
えることができました。 
 

【男子ソフトテニス部】 
 

市総体 団体戦続行 7/18 ３回戦～ 

個人戦続行 7/21 ３回戦～ 

          小澤・成毛ペア 

県大会目指して頑張ります。応援よろしくお願いします！ 

 

【女子ソフトテニス部】 
 

市総体 団体戦続行 7/18 ３回戦～ 

個人戦続行 7/21 ３回戦～ 

渥美・松本ペア 計良・坂間ペア 

応援よろしくお願いします！ 

【男子バスケットボール部】 
 

市総体南部ブロック大会１回戦は女子と同様、富岡東中学

校と対戦し、５点差で惜敗しました。最終クウォーターで

は、３年生が意地を見せてくれて逆転する場面もありまし

た。森中学校の男子バスケットボール部らしい、みんなの

熱い気持ちと一致団結した心に残る試合でした。この思い

を後輩たちも受け継いで練習に励んでいます。 

 

【女子バスケットボール部】 
 

市総体南部ブロック大会１回戦は富岡東中学校と対戦

で惜しくも敗退し、３年生は引退となりました。最後

まであきらめず走り続ける姿がとても勇ましく、素晴

らしかったです。この強い気持ちを新チームでも引き

継いで練習していきます。温かい応援ありがとうござ

いました。 

 

【美術部】 
 

初の試みで、染色体験として部活動Ｔシャツを作成中
です。 
また、７月２８日～８月２日 さくらプラザ戸塚区民

文化センター３階にて横浜市美術部展に作品を展示す

る予定です。 

 

【吹奏楽部】 
 

７月２５日（日）に横浜吹奏楽コンクール（Ｂ部門）

が神奈川県民ホールで行われます。昨年度はコンクー

ルが中止で行われませんでした。今年度は開催される

ことに感謝し、聴いてくださる方々の心に届く演奏を

お届けできるよう頑張って練習をしています。応援よ

ろしくお願い致します。 

 

【パソコン部】 
 

自らが興味を持つ分野を、好きなだけ追及しています。現

在は、１０月の森奏祭に向けて、作品の制作にも励んでい

ます。 

学年を超え、和気藹々と楽しく活動しています。 

【演劇部】 
 

７月２８日に横浜市演劇発表会臨海地区大会が、金沢

公会堂で開催されます。森中演劇部は「石長比売狂乱

（いわながひめきょうらん）」というお芝居を上演しま

す。キャストや音響・照明など部員一同で力を合わせ

て練習に励んでいます。 

  


